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Papa Francesco e l’annuncio del prossimo Giubileo 

Papa Francesco ha indetto il Giubileo per l’anno 2025: possa essere il Giubileo un 

tempo per riscoprire, annunciare, costruire la speranza fondata su Gesù.  

L'Anno giubilare 2025 avrà come tema il tema della "Speranza". Il Pontefice ha 

consegnato la Bolla di indizione - "Spes non confundit. La speranza non delude".  

In tale documento, Papa Francesco annuncia che l'Anno giubilare inizierà con 

l'apertura della Porta Santa della Basilica di San Pietro la Vigilia di Natale del 2024. 

«Tutti sanno cosa significa sperare», ha scritto il Papa nell’introduzione alla Bolla. 

«Nel cuore di ogni persona, la speranza abita come desiderio e attesa di cose buone 

che verranno, nonostante non sappiamo cosa ci porterà il futuro». 

Esprimendo il suo desiderio che il Giubileo possa essere “un’opportunità per noi di 

rinnovarci nella speranza”, Papa Francesco ha ricordato che il pellegrinaggio è “un 

evento fondamentale di ogni evento giubilare”, tradizionalmente associato alla 

ricerca umana del senso della vita. I capolavori artistici e la bellezza della creazione 

che vediamo nel nostro cammino ispirano uomini e donne di ogni nazione a lodare e 

ringraziare l’Altissimo per le sue opere meravigliose. 

Il logo del Giubileo 

Il logo mostra quattro figure stilizzate, che 

rappresentano tutta l'umanità, provenienti dai quattro 

angoli della terra. Si abbracciano per indicare la 

solidarietà e la fraternità che dovrebbero unire tutti i 

popoli. La figura in primo piano si tiene stretta alla 

croce. Non è solo il segno della fede che questa figura 

principale abbraccia, ma anche della speranza, che non 

può mai essere abbandonata, perché abbiamo sempre 

bisogno di speranza, soprattutto nei nostri momenti di 

maggiore bisogno. Ci sono onde agitate sotto le figure, a simboleggiare il fatto che il 

pellegrinaggio della vita non sempre scorre liscio in acque calme. Spesso le 

circostanze della vita quotidiana e gli eventi nel mondo più ampio richiedono una 

chiamata più grande alla speranza. Ecco perché dovremmo prestare particolare 
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attenzione alla parte inferiore della croce che è stata allungata e trasformata nella 

forma di un'ancora che viene calata nelle onde. 

L'ancora è ben nota come simbolo di speranza. Nel gergo marittimo, l'ancora della 

speranza si riferisce all'ancora di riserva utilizzata dalle imbarcazioni coinvolte in 

manovre di emergenza per stabilizzare la nave durante le tempeste. Vale la pena 

notare che l'immagine illustra il viaggio del pellegrino non come un'impresa 

individuale, ma piuttosto come qualcosa di comunitario, segnato da un crescente 

dinamismo che conduce sempre più vicino alla croce. La croce nel logo non è affatto 

statica, ma è anche dinamica. Si china verso l'umanità, non lasciando gli esseri umani 

soli, ma tendendosi verso di loro per offrire la certezza della sua presenza e la 

sicurezza della speranza. 

Nella parte inferiore del logo è riportato il motto dell'Anno Giubilare 2025: 

Peregrinantes in Spem (Pellegrini nella speranza), rappresentato in lettere verdi. 

Link utile: https://www.iubilaeum2025.va/it.html 

 


